


**POR YVONNEREYES**

Con miras a los procesos electorales del 2024, el coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que resulta apremiante para los partidos políticos de oposición trabajen en los llamados "gobiernos de coalición".

Dijo que es necesario hacer entender a la ciudadanía la relevancia sobre modelos de gobiernos colaborativos; en qué consisten, y que no se trata solo de unirse para repartirse cuotas de poder.

"No se trata de juntarnos para (decir), '¡quitate tú, porque ahora voy yo!', expresó el político perredista, quien señaló que el narco ya aprendió a hacer elecciones, y eso es peligrosísimo para este país porque no estamos lejos de



FOTO: @LUCIALZAROMK

## Ante la escalada de lo que denominaron un "narco-Estado", integrantes del PRD en la Cámara de Diputados pidieron impulsar leyes para fortalecer las alianzas interpartidarias

un "narco-Estado" en donde, por un lado, #tienes al poder absoluto del presidente y del otro lado, al narcotráfico".

El legislador puso como ejemplo el caso de Matamoros, Tamaulipas,

"entonces ya ellos son la autoridad, ellos detienen, ellos entregan, y nada más el juez juzga".

Durante el foro titulado "Gobiernos de coalición: el papel del PRD como instrumento de la

sociedad", realizado en la sede nacional del sol azteca, Espinosa Cházaro afirmó que en esta forma de gobierno deben estar representadas las banderas de los partidos que lo conforman, "porque, si se va a plegar a un solo programa de un solo partido (así sea el mayoritario) ¡pues las militancias de los demás no se ven representadas!".

Manifestó que de inicio, los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática ya funcionaban como coalición en

el Legislativo, gracias a lo cual se han frenado "intentos destructivos" del Ejecutivo; pero se necesita trabajar en reformas al artículo 89 constitucional relativo a los Gobiernos de Coalición, para que las alianzas electorales se traduzcan (por ley) en acuerdos para construir regímenes estables e incluyentes.

Por otro lado, hizo un llamado a los diputados de Movimiento Ciudadano a que revisen su postura, porque al dividir el voto de la oposición en este momento, es darle más fuerza a Morena.

"Si MC hubiera competido con nuestra coalición, tendríamos una mayoría simple en la Cámara de Diputados y podríamos estar modificando los presupuestos. Hago un llamado respetuoso a MC a que revise su postura, porque al dividir el voto de la oposición en este momento es darle votos a Morena", recalcó.